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平成２４年度第７回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  
開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２４年１０月１０日（水）１３：３０～１６：２０ 

出席者  ４８名／定数５２名 
（ファームビジネス学科） 

中村(正)教授、本藏教授、齋藤(満)教授、大竹教授、小林(仁)教授、井上教授、木村教授、森本教授、

岩井准教授、中村(聡)准教授、川島准教授、須田准教授、菊地准教授、紺屋講師、斉藤(秀)助教 

（フードビジネス学科） 

大久教授、津志田教授、石田教授、川村教授、三石教授、下山田教授、鶴岡教授、堀田准教授、老川准

教授、畑中准教授、金内准教授、石川准教授、森田准教授、菰田准教授、都准教授、白川准教授、河西

准教授、君塚助教、木下助教 

（環境システム学科） 

矢野教授、佐藤教授、加藤教授、上島教授、森山教授、富樫教授、北辻教授、笠原准教授、原田（鉱）

准教授、神宮字准教授、原田(茂)准教授、千葉講師、高橋(信)助教、柳澤助教 

 

〔欠席：〕ファーム：小黒教授、フード：西川教授、谷口助教、環境：伊吹講師 

（事務局）蜂谷副参事,後藤課長補佐,庄司主事 

 議  事  内  容 

 

 
審議事項 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
報告事項 

 

議事録署名人に学部長，（ファーム）斉藤助教を指名した。 

 
（１）平成２４年度第６回食産業学部教授会議事録の確認について  
  平成２４年度第６回食産業学部教授会議事録について、メールで送信済みであり、原案

のとおり承認された。 
   
（２）平成２５年度非常勤講師任用計画について  
  教務委員長より資料１に基づいて平成２５年度非常勤講師について説明がなされ、６７

歳以上の非常勤講師の依頼について、原案のとおり承認された。 
 
（３）平成２５年度前期研究生出願要項について  

教務委員長より資料２に基づいて平成２５年度前期研究生出願要項および出願のスケジ

ュールについて、説明がなされ、原案のとおり承認された。 
 
（４）学生の身分について      

学生委員長より資料３に基づいて１名の退学について説明がなされ、原案のとおり承認

された。また、学生へのケアについて、早期に対応する必要があり、情報の収集・一元化

を図るなど、体制の強化について、学生委員会にて検討することとされた。 
 

（１）人事計画について  
  学部長より資料４に基づいて、第６回食産業学部教授会で承認された人事計画について、

理事会から指示があり、一部変更を行ったことについて報告がなされた。 
 
（２）委員会の委員について   
  学部長より資料５に基づいて、教員２名の採用および１名の退任に伴う委員会構成員の

変更について報告がなされた。また、○○准教授がキャリア開発センター副センター長に

就任されたことが報告された。 
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（３）坪沼農場管理講義棟増改築改修工事設計案について 
  学部長より資料６に基づいて、坪沼農場管理講義棟増改築改修工事設計案について報告

がなされた。 
 
（４）平成２４年度前期授業評価について 

教務委員長より資料７に基づいて、平成２４年度前期授業評価の結果について、報告が

なされた。授業評価シートの変更点について説明がなされ、授業改善等に関するコメント

作成の依頼がなされた。また、本年度の基礎ゼミで実施したアンケートの結果について、

報告がなされた。 
 
（５）カリキュラム改正について  
  教務委員長より資料８に基づいて各学科のカリキュラム改正の進捗状況について報告

がなされた。 
 
（６）授業料の減免について 
  学生委員長より資料９に基づいて、後期授業料免除申請者および審査結果について報告

がなされた。 
 
（７）ＳＡ取扱規程の改正について 
  事務部より資料１０に基づいて、宮城大学アシスタント取扱規程の廃止に伴い、新たに

「宮城大学スチューデント・アシスタント取扱規程」および「同事務取扱要綱」が制定さ

れたことについて、報告がなされた。 
 
（８）全学委員会報告 
 ●国際交流・留学生センター報告 

副センター長より資料１１に基づいて報告がなされた。グローバル人材育成プロジェク

トとして、リアル・アジア（ベトナム研修）を実施することとなり、太白キャンパスで説

明会を行ったことが報告された。 
 
 ●広報委員会報告 

小林委員より資料１２に基づいて報告がなされた。２０１４年度版大学案内冊子の検討

内容について報告がなされたほか、ホームページのリニューアルについてＣＭＳの導入を

検討していることが報告された。 
    

●総合情報センター報告 
森本委員より、資料 13 に基づいて、報告がなされた。図書の第 2 回学部選定について、

協力依頼がなされた。また、情報ネットワークシステム情報基盤システム更新設計業務に

係る総合評価審査委員選出について、○○准教授を選出したことが報告され、同委員より

現在の状況等について説明がなされた。 
 
●理事会報告  
報告なし 

 
 ●学部長報告  

報告なし 
 

●教育研究審議会報告 
報告なし 
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●研究委員会報告 
下山田委員より資料１７に基づいて報告がなされた。国際学会等発表旅費の審査につい

て、および研究審査について、説明がなされたほか、ＳＡ取扱規程の改正に関連し、ＲＡ

についても取扱の見直しが行われていることが報告された。また、科研費申請研修会の開

催結果について、および共同研究等に関する包括的協定書(案)等について、報告がなされ

た。 
  

●学務入試委員会報告 
報告なし 
 

●キャリア開発センター報告 
副センター長より資料１９に基づき、キャリア開発センター運営委員会が新体制となっ

たことが報告されたほか、学生が個人で東京の合同企業説明会へ参加する際の交通費の助

成は実施しないと決定されたことが報告された。 
  
（９）学部委員会報告 
 ●学生委員会報告 

学生委員長より資料２０に基づいて報告がなされた。平成２４年度卒業証書・学位記授

与式および平成２５年度入学式における、卒業生・修了生代表答辞、および入学生代表挨

拶の学部（学科）ローテーションについて、説明がなされた。 
 
 ●キャリア開発部会報告 

キャリア開発部会長より資料２１に基づいて、平成２４年１０月３日現在の就職内定状

況について報告がなされた。 
 
 ●入試委員会報告 

入試委員長より資料２２に基づいて平成２７年度入学入試科目の再検討の状況および

平成２５年度センター試験の実施体制等について報告がなされた。また、向山高校で行わ

れた本学部アカデミックインターンシップ報告会に参加した状況について、報告がなされ

た。 
 
 ●予算施設委員会報告 

報告なし 
 
 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
議事録署名人       齋藤 満保   印  

 
  斉藤 秀幸   印  

 

 


